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Inhalt: 
 
Im Zusammenhang mit der Diskussion um die Bebauungspläne in der Berliner 
Vorstadt wurde aufgrund der Ausführungen der Verwaltung deutlich, dass 
eine zügige Abarbeitung der ausstehenden Pläne durch den Einsatz relativ 
geringer Mittel zu sichern wäre. 
 
Deshalb frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Welche zusätzlichen finanziellen und personellen Mittel wären derzeit 
notwendig, um alle derzeit zu bearbeitenden Bebauungspläne umzusetzen? 
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